



Quand la Chine s'éveillera...

Description

Ça, c'était Alain Peyrefitte, en 1973, il y a une éternité ?.

Aujourd'hui, ça n'a plus rien à voir et pourtant, je lis dans un journal, qu'en 2021, nous avons en France, des élites qui s'étripent sur le bien-fondé du français inclusif. Une méthode jugée essentielle par les terroristes de l'éducation nationale pour l'avenir de notre pays.

La ministre Pompidou, (même pas élue du peuple) demande à un vulgaire député de l'Assemblée Nationale, (élu du peuple celui-là) de l'appeler « Madame la ministre » et non « Madame le ministre » sous peine de sanction clairement exprimée : Je vous appellerai « Madame le rapporteur » (sic !!!) tant que je n'aurai pas gain de cause.

Face à l'importance évidente du sujet, je plie bagage et je me tourne vers la lecture d'autres journaux, dans l'espoir de trouver des sujets qui peuvent avoir un brin d'importance pour notre avenir collectif.

Bien m'en a pris.

Je sors de ce débat franco-français un tantinet réducteur...

J'apprends, que nos amis chinois, Xi Jinping en tête bien sûr, ont un objectif assez précis de domination de la planète ; Ils encouragent vivement l'étude des classiques occidentaux pendant que nos élites talibanes et intellectuelles françaises, discutent du bon usage de la langue, la nôtre... of course ...

Résultat de ma seconde lecture : je découvre que dans les universités chinoises on encourage vivement les étudiants à lire les dits classiques de préférence dans leur langue originale c'est-à-dire, pour la plupart, le grec ou le latin...

Rappelons, qu'au même moment, à l'université ? étatsunienne de Princeton, (11ème au classement mondial des universités), on estime la pratique de la lecture en version originale, non obligatoire car jugée discriminante et donc raciste...

À décharge pour les chinois du XXIème siècle, un de leurs ancêtres, Tzu Sun (500 ans avant J-C) philosophe, resté célèbre leur a enseigné « L'art de la guerre ». Plus malin que « notre référence européenne » Clausewitz, qui expliquait déjà que gagner ou perdre une guerre n'est pas le fruit du hasard ou des dieux, c'est juste une question de méthode.

Alors, plus j'avance dans le temps, et plus je pense que les jours heureux, ceux évoqués par la Résistance (la vraie, pas celle des antivax de 2021 !!!), sont loin, très loin...derrière nous.

Je sais bien que comparaison n'est pas raison, mais j'ai peine, dans le cas présent, à ne pas faire les liens...

Alan Pe

Categorie

1. Art et culture

date créée

28 octobre 2021